
PAG. io / napol i REDAZIONE: Via Corvantos 55, HI. tfl.ttl • m.ft» • Diffusione ttl 122.544 
I CRONISTI RICEVONO dalle I l «Ila 11 a dalla 11 alla t i l ' U n i t à /-sabato 23 giugno 1979 

L'azienda ha deciso la chiusura del reparto per il rayon 
— — i i . • . , , , , , , 

SNIA: 600 senza lavoro 
Il 27 sciopero nazionale 

.i 

L'astensione dal lavoro in tutto il gruppo durerà 4 ore - Lunedì si riunisce il Consiglio di 
fabbrica - Lo stabilimento di S. Giovanni a Teduccio rimarrà in attesa fino al 27 luglio 

La grave decisione immediatamente denunciata dall'UDI 

" •* v*»-. a V..N . ., . v ;> } • • 

I sanitari giustificano la sospensione del servizio con la mancanza di strutture e 
di strumenti adeguati - Al contrario sono inutilizzati interi reparti e non sono 
stati ancora chiesti i fondi stanziati dalla Regione - I drammatici dati in città 

I lavoratori e i sindacati 
hanno detto no alla chiusura 
dello stabilimento della SNIA 
Viscosa di S. Giovanni a Te
duccio che, insieme ad altre 
tre fabbriche del gruppo dis
seminate per l'Italia, dovreb
be sospendere la produzione 
del « rayon ». 

II coordinamento nazionale 
del gruppo SNIA e il sindaca
to nazionale unitario dei lavo
ratori chimici (FULC). riuniti 
ieri a Roma, hanno proclama
to per il prossimo 27 giugno, 
mercoledì, quattro ore di scio
pero in tutte le aziende del 
gruppo. E' la prima risposta 
alla decisione unilaterale della 
società chimica di fermare gli 
impianti e di mettere a cassa 
integrazione circa duemila di
pendenti. 

A S. Giovanni a Teduccio 
sono circa seicento gli operai 
addetti alla produzione del 
« rayon ». E' stata preannun
ciata anche l'occupazione dei 
locali della direzione generale 
della SNIA a Milano. Per 
quanto riguarda Napoli, inve
ce, è stato convocata per lu
nedì l'assemblea del Consiglio 
di fabbrica; giovedì (ma la de
cisione non è ancora ufficiale) 
dovrebbe svolgersi un'assem
blea aperta in fabbrica con la 
partecipazione dei lavoratori 
delle altre aziende chimiche, 
i sindacati provinciali e le 
forze politiche. 

« Lo scontro con la SNIA 
sarà duro — ha diciiiarato ie
ri. subito dopo la riunione di 
Roma, il segretario provincia
le della FULC Luigi Santo
ro. Chiediamo che sulla que
stione intervenga direttamen
te il governo, attraverso un 
incontro coi ministri dell'in
dustria e del bilancio ». 

« La vertenza, infatti, non 
può essere discussa in sede 

aziendale. Il problema è più 
grasso e riguarda l'intero set
tore delle fibre sintetiche. Tra 
l'altro, poi, la SNIA punta 
a strumentalizzare la situazio
ne di crisi per ottenere dal 
governo un credito di 400 mi
liardi, senza che però venga 
affrontato il discorso del ri
sanamento del gruppo ». 

La SNIA. infatti, ha denun
ciato la mancanza di fondi che 
le impedirebbe di acquistare 
la cellulosa, materia prima 
per la produzione di « rayon ». 
Le scorte presenti nei depositi 
dello stabilimento di S. Gio
vanni a Teduccio, secondo una 
valutazione dell'azienda, con
sentirebbero la normale atti
vità soltanto per poco più di 
un mese; dal 27 luglio, infatti. 
dovrebbe cessare il lavoro. 

Alla FULC. sono particolar
mente preoccupati per la sorte 
dei seicento lavoratori napole
tani. Andranno a cassa inte
grazione? E fino a quando 
durerà il provvedimento? Inol
tre l'azienda nei mesi scorsi 
voleva chiudere anche l'altro 
reparto, quello che ora produ
ce « wistel »: che prospettive 
ha. insomma, la fabbrica na
poletana? 

Dell'insediamento sostitutivo, 
previsto in un accordo sinda
cale di un paio d'anni fa. non 
se ne vsa più nulla. 

Dice Santoro della FULC: 
« Dopo la chiusura dell'Inter-
fan. un'altra fabbrica del 
gruppo SNIA. vogliamo rispo
ste precise per Napoli. E' ne 
cessario innanzitutto avviare 
il risanamento di tutto il grup 
pò SNIA. dare cioè una garan
zia di sviluppo produttivo a 
queste aziende. Non ci preste
remo a manovre, più o meno 
celate, che pure intorno a 
questa vicenda si stanno in 
trecciando ». 

Ancora proteste di senzatetto 

» «Vogliamo la casa 
urla dal cornicione 

La manifestazione è terminata dopo l'incon
tro al Comune - Dichiarazione di Del Vecchio 

E' durata fino alle 13 di 
ieri la protesta degli ex -ibi-
tanti del rione Deci Gua-
nella che chiedccio l'assegna
zione di 40 appartamenti. 
decisicele del resto già ceri-
tenuta in una delibera dal-

• l'amministrazione comunale. 
Dopo aver occupato gio

vedì mattina l'ufficio per i 
senzatetto a piazzetta Ma
tilde Serao. una denoa ai 
29 anni, Teresa D'Acunto, 
sposata e madre di 4 fi^ìi, 
si era seduta sul cornicione 
del palazzo che dà su via 
Roma ed aveva ripetuta
mente minacciato di lanciar
si nel vuoto, Ano a quando 
una delegazione non sareb
be stata ricevuta dall'asses
sore Emma Maida. 

Nella tarda serata di gio
vedì. i vigili del fuoco e 
gli impiegati del Comune 
erano riusciti a dissuadere 
la denna dal compiere il 
folle gesto. 

Ma la protesta dei senza
tetto ncn finiva qui. Le 
denne si chiudevano in una 
stanza dell'ufficio e vi pas
savano la notte. Intanto la 
compagna Emma Maida, as
sessore all'Assistenza, face
va sapere che l'incentro tra 
l'amministrazicne comunale 
e gli occupanti era fissato 
per la mattina dopo, ve

nerdì. 
Ma ieri mattina le donne 

" hanno inscenato, inspiega
bilmente, una nuova "mani
festazione. Poco dopo le 10 
unu di loro. Lidia Raia, dai 
balcone dell'ufficio è andata 
sul cornicione stringendo un 
pezzo di vetro in una mano 
e vi è rimasta per tutta la 
mattinata. Anche questa voi 
ta la protesta ha attiralo 
l'attenzione di molti pas 
santi. 

Il traffico a via Roma è 
rimasto paralizzato per di
verso tempo. Solo grazie al
l'intervento dei vigili del 
fuoco le auto hanno ripre
so a circolare regolarmente. 
Sul posto seno anche arri
vati gli agenti del commis
t i nato di Montecalvario. il 
dottor Pera e il brigadiere 
Falanga che assieme al vi
cequestore Tavassi verso le 
ore 13 hanno accompagnato 
la delegazione dei senzatet
to a palazzo San Giacomo. 

Qui si è tenuto un incon
tro al quale hanno parte-
c'oato gli assessori Maida, 
Di Drnato e Imbimbo. 

I rappresentanti dell'im-
nvnistrazicne comunale han
no ribadito che gli impegni 
assunti sarano mantenuti, 
aggiuneendo anche il Comu
ne è già impegnato a Tare 

le preassegnazicni per le 660 
case che a dicembre saran
no consegnate ad altrettan
te famiglie di senzatetto. 

Saranno così liberati ì 40 
alloggi in questione. l ' imi
to l'assessore alla Program
mazione alla Regicne, il re
pubblicano Del Vecchio, in 
una dichiarazione giudica 

positivamente la richiesta 
di convocazione del consi
glio regionale fatta dal PCI 
sui problemi della casa. 

« In quella sede — dice 
Del Vecchio — si potranno 
anche chiarire equivoci, de
precabili strumentalizzazio
ni. sconcertanti aspetti clUn-
telari ». 

Tensione tra le categorie nell'isola 

Offre licenze per microtaxi 
l'allegro sindaco di Ischia 

Ne ha fatte assegnare 25 ad altrettanti amici, in barba ai problemi del traffico 
Un ricorso del sindacato CNA - Urgente una consulta che regoli il settore 

D nuovo direttivo 
della Camera del Lavoro 

Il comitato direttivo della Camera del lavoro di Napoli si 
è riunito per un esame della situazione politica e sindacale 
e per fare il punto sull'organizzazione della CGIL. 

L'assemblea ha deliberato l'integrazione di tre nuovi com 
pagni nel direttivo. Si tratta di Michele Tamburrino. già impie
gato dell'Alfasud e da lungo tempo impegnato nel movimento 
operaio e sindacale; Gino Sammarco. segretario provinciale del
la FIDAC. in sostituzione di Orazio Verducci chiamato a far 
parte della segreteria nazionale FIDAC, e di Ettore Ciancico, 
già del coordinamento nazionale FLM ed ora segretario della 
FIOM di Napoli. 

Il direttivo inoltre ha preso atto dell'elezione del compagno 
Silvano Ridi a segretario generale della Cgil campana: Ridi 
ha lasciato quindi l'incarico di segretario della Camera del 
lavoro. 

I lavori dell'assemblea, inoltre, sono proseguiti con una 
relazione di Marcello Tocco sulle difficili trattative per il rin
novo dei contratti. 

La congestione del traffico 
estivo a iM-lnu, in paiitooiare 
a Porto d'Ischia, minaccia di 
assumere proporzioni spaven
tose. E in questa triste pro
spettiva vi e la mano del
l'amministrazione comunale. 

A non contare le auto, la 
domanda di trasporto pub-
buco e sufficientemente co
perta. Anzi accade che pro
prio a causa degli ingorghi 
del traffico gli autobus di li
nea riescano a soddisfare 
questa domanda solo in par
te. Ma questo, al sindaco 
democristiano Enzo Mazzella. 
non interessa. 

Egli sa, come tutti sanno. 
che già vi sono a Porto 52 
licenze per microtaxi e che 
nei mesi estivi il numero di 
questi mezzi cresce enorme
mente per l'arrivo degli abu
sivi. 

Egli sa. come tutti sanno, 
perchè ci sono state forti 
manifestazioni nell'isola, che 
la categoria col sindacato a-
derente alla CNA. si oppone 
alla pratica del rilascio clien-

PICCOLA CRONACA 
H giorno | 
Oggi sabato 23 giugno 1979. 

Onomastico: Lanfranco (do
mani Giovanni ). 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 152. Nati morti. 
Richieste di pubblicazione 48. 
Matrimoni religiosi 43. Ma
trimoni civili 16. Deceduti 43. 

NOZZE 
Si sposano oggi ì compagni 

Massimo Lo Cicero e Anna 
Casella. Agli sposi gli auguri 
affettuosi dei compagni del 
regionale del PCI, della Fe
derazione di Napoli e della 
redazione de l'Unità. 
LA SETTIMANA 
NEL CASTELLO 

Per m la settimana nel ca
stello » a Castel Sant'Elmo si 
terrà questa matt.na alle 10 ' 
una tavola rotonda su: «Idee 
e progetti: trasformazione 
dell'ambiente fisico tra uto
pia e realtà». Alle 12 un'al
tra su « Turismo in Campa
nia ». Dalle 16 alle 20,30 re
lazioni e interventi su «Ipo
tesi per un parco a S. Mar
tino ». 

• LENIN IN POLONIA» 
A ITALIA-URSS 

Oggi alle ore 18 nella sede 
di Italia-URSS — via Verdi 
n. 18 — verrà replicato il 
film « Lenin lo Polonia » del 
regista S. Jutklevic. Il film 
conclude il ciclo dedicato ai 
»60 anni del cinema sovie 
lieo». 

LUTTO 
E' deceduto il compagno 

Aniello Napolitano, vecchio 
militante del nostro Partito 
ed ex consigliere comunale di 
Nola. Alla famiglia del com
pagno Napolitano le condo
glianze dei comunisti di No
la e Piazzolla. e della reda 
zione de l'Unità. 
FARMACIE 
NOTTURNE 

Zona Chlaia-Riviera: via 
Carducci 21: riviera di 
Chiaia 77: via Mergellina 143. 
S. Giuseppe-S- Ferdinando: 
via Roma 348. Mercato-
Pendino: piazza Garibal
di 11- S. Lorenio-VicaTia-
Poggioreale: S. Giov. a Car
bonara 83; Stazione Centrale 
corso Lucci 5; calata Ponte 
Casanova 30. Avvocata: piaz
za Dante Jlì. Stelle-S. Carlo 
Arena: via Foria 201; via 
Materdei 72; corso Garibal
di 218. Colli Aminei: Colli 
Aminel 249 Vomero-Arenella: 
via M. Piscicelli 138; via L. 
Giordano 144; via Merlia-
ni 33; via D. Fontana 37; 
via Simone Martini 80. Fuori-
grotta: piazza Marcantonio 
Co', orna 21. Soccavo: via 
Epomeo 154. Pozzuoli: corso 
Umberto 47. Miano-Secondi-
gllano: corso Secondiglia-
n o 134. PoeìllipO: piazza Sal
vatore Di Giacomo 122. Ba
gnoli: via Acate 28. Pia
nura: via ' Provinciale -* 18. 
Chiaiano • Marianella • Pi
scinola: via Napoli 46 (Pisci
nola). ,- » . . . 

GUARDIA 
MEDICA PEDIATRICA 

Funzionano per la intera I 
giornate (ore 8.3^22) ie 3e 
guenti guardie pediatriche 
presso le condotte munici
pali: S. Ferdinando Chiaia 
ttel- 42.11.28 4I.8d92i. Mon
tecalvario - Avvocata (telefo
no 42.18.40): Aranci la (teieio-
HOZ4J6J4 JO 68.47 24 2010); 
Miano (tei 7S4.1U.2675485.42); 
Ponticelli «tei. 756 20 82); Soe-

i cavo ttel 767 26 40 72831.80): 
! S. Giuseppe Porto (telefono 
. 20.68.13): Bagnoli (telefono 

7Ò0.2Ó68); Fuorigrotta (tele
fono 61.63.21). Chiaiano (te
lefono 74033.03). Pianura 
(teL 726.19.61 - 728 42.40); San 
Giovanni • Teduccio (tele
fono 752.06.06); Secondigli a no 
(teL 754.49.83): San Pietro a 
Patierno (tei. 73&24.51); San 
Lorenzo-Vicaria (tei. 4544.24 
229.19.45 44.16.88): Mercato -
Poggioreale (tei. 75953 55 -
759.49.30); Barra (telefono 
750.02.46). 

NUMERI UTIL I 
« Guardia medica • comu

nale gratuita notturna festi
va e prefestiva tei. 315032 
(centralino vigili urbani). 

• Ambulanza comunale • 
gratuita esclusivamente per 
il trasporto di malati infet
tivi. servizio continuo per 24 
ore tei. 44.13.44. 

« Pronto intervento • sani
tario comunale di vigilanza 

I alimentare tei. 29.4014/29.42 02. 

telare di licenze e chiede che 
sia una consulta intercomu-
ì w e a regolare i l . servizio 
sull'isola. 

Ma tutto ciò: le condizioni 
impossibili del traffico, le 
proteste, non gli interessano. 
Egli aveva promesso 25 nuo
ve licenze ad altrettanti ami
ci e mercoledì scorso ha 
proceduto all'assegnazione. 

Queste licenze — come ci 
racconta il segretario della 
FriA-CNA. Trapani — dehoe-
rate con procedura urgente e 
fatte approvare in consiglio 
comunale a marzo sono an
date tutte, a quanto risulta, a 
persone che o non posseggo
no il veicolo per esercitare 
l'attività o che svolgono già 
altra attività di lavoro retri
buito. 

La FITA-CNA si-è battuta 
contro questa scandalosa o-
perazione clientelare ed ha 
presentato ricorso al TAR. 

Nello stesso tempo, nel 
corso del mese di maggio, ci 
sono state quattro giornate 
di sciopero della categoria 
con im> infestazioni e cortei di 
motorette in tutta l'isola. 

Mei corso di un incontro in -
prefettura si concordò di 
aiscutere e chiarire la vicen
da riunendo intorno ad un 
tavolo le parti interessate ed 
i sindaci dei sei comuni del
l'isola. Ne emerge la generate 
volontà di costituire la con
sulta che si occupi di tutto: 
dal rilascio delle licenze, ai 
turni di lavoro, dai posteggi 
alle tariffe, dal regolamento 
unico, all'uso del tassametro. 

Ma il sindaco Enzo Mazzel
la pur dicendosi d'accordo 
aggiunse candidamente che la 
cot,a si sarebbe potuta fare 
solo dopo che lui aveva ri
lasciato tutte le licenze che 
aveva in mente di rilasciare. 
Naturalmente, giunti ad un 
simile livello di impudenza, al 
sindacato non rimaneva altro 
da fare che interrompere la 
discussione: e questo fece. 

Ora questo' ineffabile sin
daco minaccia di rilasciare 
ancora altre licenze per cui 
si rende urgente un interven
to delle autorità competenti. 

Tra l'altro, e sempre in 
tema di traffico, l'ammini
strazione comunale di Ischia 
nelFassegnare licenze di mi
crotaxi con metodi chiara
mente clientelar!, mostra la 
stessa larghezza con cui 
chiude entrambi gli occhi nei 
confronti di altri grossolani 
sconci. 

I bus degli alberghi, per-e-
sempia esercitano anche il 
servizio di noleggio al quale 
non sono autorizzati. In pro
posito il sindacato ha avanza
to un ricorso alla Regione e 
alla motori7za7ione civile che 
si spera abbia rapido esito. 

f. de ». 

Per il blocco di « Scuola aperta » 

A Pozzuoli cinquanta 
giovani hanno 

occupato il Municipio 
La Regione rifiuta di concedere i fondi 
Lunedì assemblea nella sede comunale 

Cinquanta doposcuolisti di 
Pozzuoli hanno occupato il 
Comune n segno di prote
sta centro la mancata rea
lizzazione del progetto «Scuo
la aperta ». 

I 50 giovani che hanno un 
contratto a termine (che 
scade il 30 giugno) con il 
Comune di Pozzuoli dal feb
braio di quest'anno dopo aver 
fatto due corsi per animazio
ne per bambini avevano chie
sto all'amministrazione co
munale di poter fare «Scuo
la aperta » a Pozzuoli a fa
vore di 500 bambini puteola-
ni e la giunta democratica 
aveva dato il proprio assen
so all'iniziativa. 

La - mancata realizzazione 
del progetto che aveva avu
to molto seguito tra gli stes
si cittadini di Pozzuoli e vari 
organismi democratici, è sta
ta bloccata dalla Regione 
che non ha concesso il finan
ziamento dell'iniziativa, no
nostante i numerosi incon
tri avuti dal sindaco, compa
gno D'Oriano. con l'ente Re
gione. 

« L'adesione dei Consigli d» 
fabbrica dei sindacati scuola. 
enti locali CGIL-CISL-UIL e 
i Consigli di circolo, ha con
sentito all'amministrazione 
comunale di deliberare due 
corsi di aggiornamento per la 
preparazione dell'esperienza 
— dice un comunicato degli 
ocuoanti ». 

«Siamo stati costretti ad 
occupare il Comune perc.né 
non vogliamo che "cavilli bu
rocratici" ostacolino l'inizio 
di scuola aperta, una esoe-
rienza importante nella lot
ta all'emarginazione del bam
bini s. 

Secondo il progetto dei pio
vani doposcuolisti. il oro-
gramma a favore dei 500 barn 
bini dovrebbe artico'iarsi 'o 
rappresentazioni teatrali, la
boratori di modellaggio. di 
pittura, di ricerca sull'am
biente. Intanto per lunedi 
sera lo stesso comitato dei 
doposcuolisti ha indetto una 
assemblea nella sede dei Con
siglio comunale. 

Il cartello parla chiaro, non 
lascia dubbi. «Sono bloccate 
le prenotazioni per gli inter
venti ' di interruzione della 
gravidanza ». 

Poche parole con cui la ' 
direzione sanitaria nel à. Po-. 
liclinico si è « liberata » di 
un .servizio fastidioso die fi
nora non aveva creato che 
giane. 

Poche parole che per le 
donne signnicano vedersi 
« sbattere » in faccia un'al
tra di quelle poche porle che 
finora erano aperte in città 
aiie pressami richieste di in 
ter venti. 

Le nonne hanno reagito su 
bito. (ìli ospedali disponibili 
seno troppo pochi per accet
tare, senza lottare, una de
cisione cosi arbitraria e in 
giustificata. 

Lna delegazione dell'UDI si 
è subito recata al 2. Poli
clinico a chiedere spiegazioni. 
Ed ecco le sorprendenti 
giustificazioni dei sanitari. 
« Mancano le strutture, non 
ci sono i locali, siamo privi 
di strumenti adeguati. Insom
ma siamo impossibilitati ad 
operare s. 

Non c'è che da rimanere 
sorpresi. E', infatti, a tutti 
noto che in questa struttura 
(la più moderna d'Europa. 
è bene non dimenticarlo mai) 
ci sono interi piani ancora 
inutilizzati. Molte sono, infat
ti. le sale e le corsie lascia
te a marcire mentre poi si 
dice che i posti-letto scarseg
giano. 

Per quanto riguarda gli 
<t strumenti adeguali » ci sa
rebbe da chiedere agli am
ministratori del 2. Policlinico 
perchè non hanno finora ri
chiesto parte degli H90 milio
ni stanziati dalla Regione pro
prio per attrezzare i reparti 
per l'aborto e rimasti finora 
nelle sue casse. Solo due 
ospedali, infatti, nell'intera 
regione hanno richiesto que
sti fondi. 

Su questo nuovo episodio 
di r chiusura » di una strut
tura sanitaria pubblica nei 
confronti dell'applicazione di 
una .legge dello Stato il Co
mitato provinciale dell'UDI 
ha subito emesso un comu
nicato. 
' « Mentre * diventa • sempre 
più drammatico lo stato di 
applicazione della 194. per 1' 
interruzione della gravidanza 
in tutte le strutture ad essa 
preposte — dice il comuni-

! cato — e la legge sui con-

Contro questo dato - poco 
possono le parole. Poco con
ta l'impegno di uno sparuto 
gruppetto di medici (il 10 
per cento dei sanitari napo
letani) che nonostante tutto 
continuano ad operare negli 
ospedali. Il ' numero però si 
assottiglia sempre di più. \ 

Funziona il reparto del Car
darelli. quello dell'Annunzia- , 
ta. molto bene quello del l . \ 
Policlinico. Ma le richieste 
sono tante e anche qui. trop

po spesso, si è costretti a 
ma.ic.ire via le donne. E ad 
aggravare la situazione si ag
giungono, ora. gli inevitabili 
turni di ferie estive. 

A godere, come al solito. 
della situazione sono i «cuc
chiai d'oro » che impune 

! mente continuano a pratica
re decine tl: interventi al gior 
no. rimpinguandosi le tasche 
a pnese delle donne, a dispet
to della legge. 

m. ci. 

Organizzato dall'amministrazione comunale 

Concerto nel cortile 
del Maschio Angioino 

Concerto all'aperto, giovedì, 
sera, nel cortile del Maschio 
Angioino. L'appuntamento è 
per le 20.30. 

I musicisti del teatro San 
Carlo, diretti dal maestro 
Elio Boncompagcii, eseguiran
no la nona sinfonia di Bee
thoven per soli coro e orche
stra. Il coro sarà diretto dal 

ripartito^ 
ASSEMBLEE 
SUL VOTO 

A Ottavia alle 18,30 con 
Demata: a Portici «Gram
sci » alle 18 con Delli Carri; 
a Case Puntellate alle 17 
con Donise; a Pianura alle 
18,30 con Impegno; a Caiva-
n o alle 19 con Nitti: a S. 
Carlo Arena alle 19 con Bor-
relli; a Soccavo delle se
zioni di Soccavo e Traiano 
alle 18,30 con Velardl; a Ma-
rigliano alle 19 con Vozza; 
a Casoria alle 18,30 con 
Visca; a Casavatore alle 19 
con Orpello; a Mugnano al
le 19,30 con Olivetta; a Ca-
sandr.no alle 18,30 con For
mica: a Arpino alle 18.30 
ccn Napoli: a Ponticelli alle 
18.30 a Frattamaggiore a 
Prosica e Boscotrecase alle 
19: a S. Antimo alle 19,30. 
COMITATO 
DIRETTIVO 

A S. Gennaro Vesuviano 
alle 20 sul voto. 
ATTIVO 

A Bacoli alle 19.30 sulla 
situazione amministrativa. 

maestro Giacomo Maggiore 
ccn i solisti Karin Loyee. so
prano. Reinhild Runkel, mez
zosoprano. William Johns. 
tenore e Michael Litmanov. 
basso. 

L'ingresso è gratuito, gli in 
viti si ritireranno, fino ad 
esaurimento, al botteghino 
del teatro San Carlo e pres
so il Maschio Angioino ad 
incominciare da lunedi. 

Con questa insolita ed in
teressante manifestazione 
prenderà ufficialmente il via 
la rassegna « Estate a Napo
li », organizzata dall'ammini
strazione comunale. 

Il programma completo di 
questa iniziativa sarà illustra
to dal compagno Valenzi, sin
daco di Napoli, e dall'asses
sore Vania nel corso di una 
conferenza stampa in pro
gramma per questa mattina 
alle ore 11,30 nella sala del
le commissioni al Maschio 
Angioino. 

« Estate a Napoli » — in 
forma un comunicato del
l'amministrazione comunale 
— prevede un ciclo di mani
festazioni culturali, teatrali. 
musicali, cinematografiche e 
di arti figurative che si svi 
lupperà a partire dai prossi
mi giorni — con il concerto 
al Maschio Angioino, appun 
to — e fino a tutto il mese 
di agosto. 

I ccocerti. le rassegne ci 
nematografiche e tutte le al
tre iniziative in programma. 
si svolgeranno in sedi di par 
ticolare interesse architetto 
nico e culturali e saranno 
tutte di elevato livello arti
stico. 

Organizzato dall'ARCI 

De Gregori 
e Dalla 

in concerto 
al San Paolo 

Lucio Dalla e Francesco 
De Gregori si esibiranno in 
concerto martedì 3 luglio al
le ore 20.30 allo stadio San 
Paolo a Fuorigrotta. 

La manifestazione è inseri
ta in un circuito nazionale di 
20 concerti che l'ARCI ha or
ganizzato per l'estate 79. 

I biglietti sono già in ven
dita presso il comitato pro
vinciale dell'ARCI — via Pa
ladino, 5 — e presso i circoli 
ARCI di Napoli e della pro
vincia. 

II biglietto intero costa 
L. 2.000. quello ridotto per i 
soci ARCI L. 1300. 

sultori pubblici (405) resta a 
Napoli completamente disap
plicata. il 2. Policlinico nega 
alle decine il servizio di abor
to. Di fronte a tale ennesi
ma riprova — continua il do
cumento — del rifiuto, nei 
fatti e negli atteggiamenti di 
rispondere alle conquiste che 
le donne pure hanno fatto 
in questi anni. l'UDI chiede 
la mobilitazione di tutti gli 
strumenti e le strutture per 
l'appiicaziooe della legge, a 
chi fino ad oggi — forze po
litiche ed amministratori — 
se ne è fatto carico in mo
do parziale e non risponden
te alle reali esigenze delle 

La DC ora viaggia 
con il « bus selvaggio » 

Alla DC di Napoli piace il 
« bus selvaggio ». Gli espo
nenti dello Scudocrociato, da 
sempre ispiratori e sostenito
ri di tutte le .rivendicazioni 
più corporative che germo
gliano in settori del pubblico 
impiego, anche questa volta 
non si sono smentiti. 

E naturalmente si sono tro
vati in buona compagnia, in-

i sieme ai neofascisti del MSI-
Cisnat e ai sindacalisti «au
tonomi» della Cisal. 

Infatti le irresponsabili agi-

donne, che , questo pnn.o «ffS, ?L?Z"ìrS%g P t 
non vogliono e non possono 
più accettare pretesti buro
cratici ». 

L'episodio odierno del 2. Po
liclinico si inserisce in una 
situazione che è tutt'altro che 
rosea. I 3.647 aborti praticati 
a N.fMli e provincia nell'in
tero anno scorso (dati uffi
ciali del medico provinciale) 
bastano ad illustrarla con la 
crudezza delle cifre. 

vincialt (ora CTP/ — che 
hanno provocato la paralisi 
del trasporto pubblico con di
sagi e danni enormi per la 
collettività — hanno ottenu
to ieri ta legittimazione uffi
ciale da parte del gruppo de 
al Consiglio comunale. 

A farsi alfiere di « bus sel
vaggio » è il consigliere Diego 
Tesorone, che ieri mattina ha 
partecipato, in compagnia del 
missino Pontone, ad un in

contro con le organizzazioni 
sindacali autoferrotranvieri 
Cisal e Cisnal. 

La riunione, naturalmente. 
è stata disertata dai rappre
sentanti degli altri partiti. 

Lo scopo dell'incontro lo st 
ricava da un comunicato con
giunto in cui si afferma che: 
« l consiglieri comunali pre
senti hanno assicurato il lo
ro impegno a sostegno delle 
richieste dei lavoratori auto
ferrotranvieri; inoltre hanno 
confermato che interverran
no affinchè siano accertate 
le responsabilità dell'ammini
strazione comunale per l'ina
sprimento della vertenza ». 

Tesorone e la DC parlano 
dunque chiaro: obiettivo di
chiarato, ancora una volta, e 
l'amministrazione di sinistra. 
Tutto il resto — i trasporti 
pubblici paralizzati, decine di 
migliaia di automobilisti im
bottigliati nel traffico — non 
conta. 

Chi rimane a piedi, adesso. 
sa con chi prendersela. 

§ « 

Mercoledì 
Consiglio 
comunale 

Il Consiglia comunale 4 
stato convocato por mar-
coiodi allo oro a , por il 
3 Inailo allo oro 11, od 
allo oro 19 dai giorni 5 e 
I l luglio p.v. 

I 

GUIDO FEDERICO E' LIETO DI ANNUNCIARE L'APERTURA 
DEI NUOVI LOCALI AL CENTRO DI NAPOLI 

CON LA PIÙ' ALTA SELEZIONE DEL 

MOBILE D'ARREDAMENTO 
GUIDO FEDERICO OGGI PANCHE SOFT LINE s.r.l. 
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